

Las Relaciones Entre Argentina Y España se Estrecharán más: Cámpora *el día 19/6/73*

(AFP, EFE y AP)

MADRID, 18 de junio.—El presidente argentino Héctor J. Cámpora, en visita oficial en España desde el pasado día 16, ofreció esta noche una cena de gala en el palacio de la Moncloa, donde reside, al jefe de Estado español, general Franco.

Asistieron al acto los príncipes de España, don Juan Carlos de Borbón y su esposa doña Sofía.

Por parte de Argentina estuvieron el presidente de la Cámara de Diputados, Raúl Lastiri, el presidente de la Corte Suprema, Miguel A. Bercaitz; el ministro de Bienestar social, José López Rega.

Por parte española asistieron el presidente del Gobierno almirante Luis Carrero Blanco; vicepresidente Torcuato Fernández Miranda, los titulares de varias carteras y otros altos cargos y persona-

y por varios consejeros económicos de la presidencia

Al término de la reunión, Cámpora mantuvo un breve e improvisado diálogo con los periodistas. Señaló el presidente argentino su satisfacción por el afecto con que se le ha recibido en Madrid, agregando que "ese sentimiento es espontáneo y recíproco entre argentinos y españoles".

Por otro lado, afirmó que Juan Perón está "plenamente recuperado", de las "molestias" que sufrió a raíz de su tratamiento los días 8 y 10

pasados en la clínica del urólogo barcelonés doctor Puigvert.

Asimismo, Cámpora acudió hoy nuevamente a la casa de Perón donde sostuvieron unnes. Ambos parecían contentos nuevo intercambio de opinión y sonreían abiertamente al final, cuando Cámpora abandonó la quinta hasta cuya puerta le acompañó el general.

NADA ANORMAL

El secretario de Prensa y Difusión de la Argentina, Jo-

sé Castineira, dijo hoy que en la cumbre del peronismo no existe nada anormal y que la reunión de ayer entre el presidente Héctor J. Cámpora y el general Juan Domingo Perón, "ha desvirtuado cuanto en tal sentido ha circulado".

Castineira desmintió así la creencia, muy extendida entre los periodistas a cargo de la información del viaje de Cámpora a España, de que entre el presidente y Perón se habrían producido ciertas discrepancias.

titulares de varias carteras y otros altos cargos y personalidades.

El general Franco tuvo en su brindis, durante la cena unas emocionadas palabras para el general Perón, que no asistió. "La visita en que hemos tenido la honra de recibirlos, señor presidente, servirá para acrecer la amistad eficaz que deseamos. Prenda segura de ella es la huella española en la vida y el alma del presidente Perón, vuestro egregio compatriota, nuestro amigo y huésped que regresa, Perón, que también se queda en nuestro permanente recuerdo"

Franco se felicitó también por el estado de las relaciones entre ambos países y sobre todo por los proyectos de cooperación.

"De todo ello —dijo— quedará constancia en la Declaración de Madrid que firmaremos antes de vuestro regreso a Buenos Aires y que nos obligará a buscar formas nuevas y más amplias de cooperación entre España y la Argentina".

Por su parte, el presidente Cárpora afirmó que su corazón "reboza emoción porque vuelvo a mi patria con el conductor que todos los hombres y mujeres de mi pueblo esperan con ansiedad que el destino me habria de deparar un honor tan señalado, el más grande a que pueda aspirar un argentino".

Expresó también la "profunda gratitud que deben a vuestra, nuestra España, quienes como nosotros nos hallamos comprometidos en una nueva cruzada de liberación". Afirmó por último su convicción de que las relaciones entre España y la Argentina se estrecharán cada vez más.

ENTREVISTAS

El presidente Cárpora reanudó hoy sus entrevistas con los miembros del gobierno español, tras un fin de semana consagrado casi exclusivamente al examen de cuestiones argentinas.

El presidente argentino empezó la jornada de hoy a buena hora y a las 9:00 GMT depositaba ya una ofrenda floral ante el monumento de la reina Isabel la Católica.

A mediodía se reunió con los ministros españoles de Relaciones Exteriores, Industria, Plan y Desarrollo, Hacienda, Comercio y Agricultura.

La sesión de trabajo tuvo lugar en la sede del Instituto Nacional de Industria.

Cárpora fue asistido por su canciller, Juan Carlos Puig